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Frage Nummer 35 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ludwig 
Hartmann 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Festmeter Holz bislang 
jeweils monatlich und im gesamten Jahr 2023 von den Bayeri-
schen Staatsforsten an die Ilim Timber Unternehmensgruppe 
geliefert wurden und wie viele Festmeter Holz jeweils im glei-
chen Zeitraum monatlich und jährlich von den Bayerischen 
Staatsforsten an alle ihre Kundinnen und Kunden geliefert wur-
den? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Die Bayerischen Staatsforsten (BaySF) lieferten im Durchschnitt der letzten 5 Jahre 
rd. 250 000 Festmeter Holz an Ilim Timber Bavaria pro Jahr. 

Im Jahr 2023 wurden bisher rd. 4,12 Mio. Festmeter Holz an alle Holzkunden der 
BaySF ausgeliefert. Davon wurde im Kalenderjahr 2023 weniger als 5 Prozent an 
Ilim Timber geliefert (Stand 04.12.2023).  

Detailliertere Auskünfte zu monatlichen Liefermengen können aufgrund der im Ge-
schäftsverkehr üblichen, vertraglich vereinbarten Verschwiegenheitspflicht nicht 
mitgeteilt werden. 

 


